

Retorno a clases

Este lunes 21 de julio, comenzó en la Provincia del Tamarugal, como en toda la región de Tarapacá, el segundo período escolar del año 2025. Luego del receso de invierno retornaron a sus escuelas y liceos, estudiantes, docentes, asistentes y directivos para continuar el trabajo iniciado en marzo, pero, ahora con más insumos porque el cierre del primer semestre implicó diversos procesos de evaluación, cuyos resultados debieran guiar el quehacer de los centros educativos en este último semestre.

En general, este período del año se percibe más breve que el anterior, por lo que la tensión para estudiantes y docentes por alcanzar sus metas se puede ver acrecentada, generando diferentes situaciones de estrés que no contribuyen a climas adecuados para el aprendizaje.

En este contexto se hace necesario

que las y los líderes educativos desarrollen su tarea, comprometiendo, motivando y confiando en las capacidades de sus equipos. Identificando los apoyos necesarios para acompañar la tarea de la enseñanza, así como las buenas prácticas a replicar, de modo de que cada docente, cada asistente de la educación, sienta que su labor es valorada y que se cuenta con un respaldo institucional para el logro de los objetivos planteados. Desde el Slep Tamarugal, reconocemos y agradecemos a cada docente, asistente de la educación, directivos y equipos de apoyo que, con convicción y entrega, hacen posible que nuestros establecimientos sean verdaderos espacios de aprendizaje en el presente y para el futuro.

Por ello, relevamos la importancia de que las y los trabajadores de la educación sientan la confianza, el

respeto y la valoración de una tarea tan fundamental para el desarrollo de nuestro país.

Desde enero de 2026 tendremos como Servicio la responsabilidad de garantizar que todas las comunidades educativas del Tamarugal continúen siendo espacios para el aprendizaje y el desarrollo integral, así avanzando en el fortalecimiento de la educación pública. Bienvenidas y bienvenidos nuevamente a clases. Sigamos aprendiendo con propósito, con afecto y con la convicción de que la educación transforma vidas.

Andrea Osorio R.
Directora ejecutiva
Slep del Tamarugal